**Provincia** 

**BENALUP-CASAS VIEJAS** 

## Iniciada la reparación de daños de los temporales

Los trabajos se realizan en una primera fase con cargo al Acuerdo para el Empleo y la Protección Social Agraria

José María Ruiz/ BENALUP

El Ayuntamiento de Benalup-Casas Viejas ha informado del inicio de las primeras reparaciones de los daños ocasionados en las infraestructuras públicas del municipio por la tromba de agua acontecida el pasado 25 de octubre, unos trabajos que se están acometiendo con peones adscritos al Programa de Fomento del Empleo Agrario (Profea).

En concreto, se apunta que ya se han reparado diversos pozos de registro dañados por las aguas en la calle Clavel y en la actualidad se está trabajado en la parte final de esta vía en la confluencia con la carretera provincial CA-2226, donde se produjo un socavón y la rotura de un tubo de saneamiento. Igualmente, personal del Profea también está reparando los daños ocasionados en los pozos de registro a la entrada de la urbanización Las Alondras.

Junto a estos trabajos, desde el Ayuntamiento se ha remitido ya a la Diputación un informe técnico que detalla las obras necesarias en la calle Independencia y la avenida de Andalucía, unos trabajos que la Institución Provincial ejecutará con una partida de 55.000 euros destinada a sufragar obras de emergencia, tal y como se acordó en la reumión que la alcaldesa mantuvo en el Ayuntamiento con el presidente de la Diputación el pasado día 8.

En concreto, los trabajos que se prevén acometer en la calle Independencia consistirán en la ex-



La entrada a la urbanización de Las Alondras también sufrio danos.

tensión de una nueva capa de aglomerado asfáltico en un tramo de la vía donde fue arrastrado por la presión de las aguas. Además, se repararán los daños ocasionados en los pozos y en las tuberías, así como en las arquetas.

En cuanto a la avenida de Andalucía, el temporal provocó la rotura de la red de saneamiento en la confluencia con la calle Isaac Peral y el levantamiento, por sobrepresión, de un tramo pavimentado.

Días atrás se ha celebrado una reunión con las personas que se vieron afectadas en sus viviendas y enseres. Así, el Ayuntamiento, a través de la Delegación Municipal de Servicios Sociales, convocó a los afectados para informarles de la línea de ayudas contempladas por el Gobierno central para atender necesidades derivadas de situaciones de emergencia o de naturaleza catastrófica.

Según explicó en esta localidad el subdelegado del Gobierno, Javier de Torre, a través de Protección Civil se pondría en marcha el mecanismo para que pudieran solicitarse ayudas para paliar los daños generados en viviendas o en**VEJER** 

## La entrega de tres viviendas de Diputación llegará al próximo Pleno

La oposición municipal pedirá explicaciones al alcalde tras no hacerse efectivo el alquiler

J. M. Ruiz / VEJER

El portavoz socialista, Francisco Javier Gavira, ha informado
en un comunicado que su Grupo Municipal solicitará un Pleno extraordinario para pedir
explicaciones en relación a las
viviendas que el pasado día 14
miembros de Diputación,
acompañados por el alcalde de
Vejer, José Ortiz, otorgaron al
Centro Ocupacional Nuestra
Señora del Carmen.

Según expone Gavira, "después de firmar y salir en la foto, el alcalde, ante presiones vecinales, paralizó este proceso de asignación".

Según asegura el edil socialista, "entre esas presiones destaca la de Gema Mena, concejala del PP, que vive en esa promoción de las 73 Viviendas y quien llegó a manifestar según los presentes que 'discapacidad intelectual es igual a peligro'.

Es evidente, asegura Gavira, que "un responsable público ha de lidiar con conflictos de estas características y con mano izquierda llegar a puntos de encuentro, pero no más lejos de la realidad, el alcalde llegó a manifestar que 'lo que no quiere para él, no lo quiere para otros', por lo que si se contrastan los hechos estamos ante una de las discriminaciones más bochornosas de la historia democrática de nuestro pueblo"

**JANDA** 

## La Junta analiza la ejecución de los proyectos de Turismo

Se estudian una docena de iniciativas que suponen una inversión de 1.366.648 euros

J. M. Ruiz / JANDA

A algo más de un mes de cumplirse el plazo establecido para el desarrollo de la Iniciativa de Turismo Sostenible (ITS) en la Janda Litoral, solo quedan los últimos detalles para culminar los únicos tres proyectos pendientes de la docena de acciones de esta iniciativa promovida por el Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del litoral de la Janda y subvencionada por la Consejería de Turismo y Comercio de la Junta.

El delegado territorial de Fomento, Vivienda, Turismo y Comercio, Manuel Cárdenas, ha participado en la comisión de seguimiento de esta ITS para conocer y valorar las actuaciones, su grado de ejecución y lo que queda para presentar las últimas acciones previstas, tras un año de desarrollo. Cárdenas ha valorado positivamente el cumplimiento de los proyectos y ha reiterado el respaldo que tendrán por parte de la Administración autonómica, entendiendo que son medidas "que favorecen la dinamización y el fomento de aquellos ámbitos en los que se desarrollan"; según destaca la Junta en un comunicado.

Solo en la Janda Litoral, que afecta básicamente a Conil y Vejer, los proyectos de turismo sostenible suponen una inversión de 1.366.648 euros, de los que 862.436 han sido subvencionados por la Consejería de Turismo y Comercio. En toda la provincia existen seis Iniciativas de Turismo Sostenible, con un total de 86 proyectos, lo que supone una inversión de algo niás de 15 millones de euros y una aportación de la Junta de Andalucía de 8,5 millones de euros.

Estas Iniciativas de Turismo Sostenible están promovidas por la Fundación Vía Verde de la Sierra, los grupos de desarrollo rural de la Campiña de Jerez, Litoral de la Janda y Los Alcornocales, así como por las mancomunidades de municipios Baluía de Cádiz y Sierra.

Por otra parte, la Consejería de Turismo y Comercio también está financiando el plan turístico "Territorio Museo de las Migraciones", suscrito en 2006 con el Instituto de Empleo y Desarrollo Tecnológico y Socioeconómico de la Diputación de Cádiz, con una aportación de 2,7 millones de euros

CONIL

## El Consistorio aplaude los 500.000 euros que recibirán para el colegio Los Bateles

La partida económica de la Junta servirá para mejorar varias dependencias comunes

J. M. Ruiz / CONIL

El alcalde de Conil, Juan Bermúdez lia valorado de forma positiva la inversión de 500.000 euros que ha acordado la Junta de Andalucía para un colegio de Conil, provenientes de la ampliación del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (OLA), que forma parte del plan de choque por el empleo y que servirá para la ampliación del patio de recreo, la construcción de una pista deportiva dotada de aseos, vestuarios, cuarto de mate-

rial deportivo. Además se contempla la ejecución de otras obras de mejoras en el colegio Los Bateles.

En un comunicado, el equipo de gobierno de IU informa que "ha compartido con los vecinos de Conil una noticia con la que nos sentimos muy satisfechos", ya que asegura que es "el resultado de un duro trabajo que venimos realizando desde el mismo momento en el que IU entró en el Parlamento".

Una vez que se ha conocido la inclusión de esta obra, el regidor conileño ha querido felicitar a la Comunidad Educativa del centro, al haberse confirmado que esta obra contará con financiación.



El colegio de Los Bateles se beneficiará de esta aportación economica.